



Der in geheimer Wahl gewählte Vorstand, von links nach rechts: Josef Vogler (Kassier), der abgetretene Bezirkskommandant Karl Told gratuliert dem neuen Kommandanten und Schriftführer Klaus Erler, Wilfried Kröll (Bezirkskommandant-Stv.)

101. Bezirksfeuerwehrtag in Mayrhofen

Kürzlich fand in Mayrhofen der 101. Bezirksfeuerwehrtag des Bezirksfeuerwehrverbandes Schwaz statt. Fast alle Bürgermeister des Bezirkes und die Direktoren der Betriebe, bei denen Betriebsfeuerwehren bestehen, waren dazu als Ehrengäste erschienen.

Told berichtete über die Ereignisse des letzten Jahres und stellte die 14 neuen Kommandanten und elf Kdt.-Stv. persönlich vor. Der Mannschaftsstand ist folgender: 3003 Aktive, 3370 Reservisten, 13 Jugendgruppen mit 164 Fahrzeugen, 53 km B-Schläuche und 50 km C-Schläuche.

Mit der Ausbildung der Atemschutzträger ist man nicht ganz zufrieden, ferner waren manche Geräte defekt und daher nicht einsatzbereit. Bei den 13 Jugendgruppen gibt es 26 Führer, insgesamt 140 Jungfeuerwehrmänner.

Es gab 30 Brände in Wohngebäuden, 23 in Industrie und Gewerbe, 14 in der Landwirtschaft, elf Wald- und Rasenbrände, sieben Müll- und sechs Kfz-Brände. 166 technische

Einsätze waren notwendig, davon 79 bei Hochwasser, 37 bei Verkehrsunfällen, wobei elf Personen und drei Tote geborgen wurden. Es gab auch 29 Ölwehreinsätze und fünf Suchaktionen. Ein Drittel der Einsätze konnte innerhalb einer halben Stunde erledigt werden. In den letzten fünf Jahren gab es 1125 Einsätze mit 75.000 Arbeitsstunden.

Es ging auch hervor, daß 42,7 Prozent der Brandschäden durch Brandstiftung entstanden sind und daß 3 % der Brandfälle 70 % der Schadenssumme ausmachen.

Unter dem Vorsitz des Bezirkshauptmanns erfolgten dann die Neuwahlen. In geheimer Wahl wurden der Bezirkskommandant (Klaus Erler, Vomperbach), der Kassier (Josef Vogler, Schwaz), der Schriftführer (Klaus Erler) einstimmig bei nur ein bis drei Stimmenthaltungen von 180 Stimmberechtigten gewählt, Stellvertreter des Bezirkskommandanten wurde mit 99 Stimmen Wilfried Kröll aus Mayrhofen.



Die drei verabschiedeten Abschnittskommandanten des Bezirkes, Karl Geiler, Schwaz, Adolf Lamprecht, Achenal, und Hans Abendstein aus Uderns, erhielten für ihre ausgezeichneten Leistungen das Verdienstzeichen des Landesfeuerwehrverbandes in Bronze samt Urkunde überreicht